



miércoles 16 de noviembre de 2011

---

# Más de 600 personas participan en la Marcha Ciclista "Un día sin alcohol"

## La prueba fue organizada por el PDM y por CALA

En la misma colaboraron los diferentes club cicloturistas de la ciudad

Organizado por el PDM en colaboración con la Asociación CALA y los diferentes clubs ciclistas y cicloturistas de la ciudad se celebró el pasado domingo una nueva edición de la Marcha Ciclista "Un día sin alcohol", que contó con una nutrida presencia de ciudadanos que se unieron a la causa solidaria, entre ellos, numerosas personas de diferentes escalas de las que conforman la unidad familiar.

La Marcha tuvo su inicio y su epílogo desde el Paseo Real, pudiéndose estimar en unas 600 personas las que tomaron parte en la misma que transcurrió por diferentes calles del casco urbano de la ciudad.

Una vez de vuelta al Paseo, se procedió al sorteo de diferentes obsequios y material deportivo para así de esa forma compensar y premiar a los que decidieron acompañar en esta manifestación benéfica.